



PADRES DENUNCIAN INTENTO DE SECUESTRO DE SU HIJO

Posted on mayo 4, 2024 by Sandra Torres

Sandra Torres/En Circuitos

Reynosa.- El miércoles por la tarde un grupo de personas de un centro de rehabilitación intentó llevarse a un joven de 16 años estudiante de IDEA en el Valle de Texas, los hechos ocurrieron cuando Sergio cruzó a esperar a su mamá que iba por él al puente internacional, pero madres que estaban en espera de sus hijos lo pudieron impedir.

Alicia Vargas Beltrán, madre del estudiante de IDEA, dijo que ya levantaron la denuncia el mismo día que ocurrieron los hechos, por lo que espera que se tomen acciones de inmediato en contra de las personas y del centro de rehabilitación.

“Mi hijo tiene miedo, no ha ido a la escuela porque dice que tiene miedo que vayan por él, anda detrás de mí, teme que nos hagan algo por levantar la denuncia; cuando paso eso, yo estaba hablando por teléfono con mi hijo, porque siempre que vengo por él estamos hablando, fue cuando me dijo que los estaban jalando unas personas, pidió auxilio y me apagaron el celular, por eso agradezco a esos ángeles que ayudaron a mi hijo”, relató.

Continuo que el joven no conoce a las personas, que lo único que le decían que su papá los había mandado por él, a lo que el estudiante les pidió el nombre de su padre y estos decían uno diferente, incluso lo golpearon contra otro vehículo y ahora esta adolorido del cuerpo.